

Liebe Freunde der Freiwilligen Feuerwehr Salching,  
liebe Kameradinnen und Kameraden,  
verehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger,



alle Jahre wieder – eine liebgewordene Tradition: wir möchten uns bei Euch und Ihnen zum Jahresende melden. Mit großen Schritten gehen wir auf die Weihnachtszeit und das Jahresende 2023 zu. Dieses Jahr war endlich wieder geprägt von einem „normalen“ Leben – bei den meisten Personen ohne Einschränkungen, was das Virus der letzten Jahre betrifft. Die Aktiven hatten auch in diesem Jahr wieder eine große Anzahl an unterschiedlichsten Einsätzen vor der Brust, die wir – teilweise in Zusammenarbeit mit anderen Hilfsorganisationen - abgearbeitet haben. Auch die Übungen wurden regelmäßig abgehalten, der Nachwuchs wurde Stück für Stück an die Aktiven herangeführt. Der Verein trug mit Festen wie Maibaumaufstellen, FlorianiFest oder der erstmaligen „Feurigen Weihnacht“ zum gesellschaftlichen Miteinander im Dorf bei. Bei internen Feierlichkeiten wurde der Zusammenhalt der Aktiven gestärkt.

Natürlich möchten wir uns auch in diesem Jahr wieder bei allen bedanken, die uns in irgendeiner Art und Weise unterstützt haben. Ein großer Dank gilt vor allem den Aktiven, die die Einsatzbereitschaft aufrechterhalten und somit für die Sicherheit aller Bürgerinnen und Bürgern sorgen, insbesondere der Gemeinde Salching aber auch darüber hinaus. Ebenso danken wir den Familien, Partnerinnen und Partnern dafür, dass sie ihre Liebsten zu Einsätzen und Übungen entbehren. Allen tatkräftigen Helfern und finanziellen Unterstützern und Spendern des Vereins, insbesondere aber den Mitgliedern der Vorstandschaft, sei an dieser Stelle ein herzliches "Vergelt's Gott" gesagt.

Wir, die Freiwillige Feuerwehr Salching, wünschen Euch allen ein fröhliches, friedvolles und ruhiges Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in ein neues Jahr 2024. Allen Kameradinnen und Kameraden wünschen wir natürlich zusätzlich eine einsatzfreie Zeit.

Eure Freiwillige Feuerwehr Salching  
Die Vorstandschaft